



MOFFAT & CO.
1200-427 LAURIER AVENUE WEST
P.O. BOX 2088
STATION D
OTTAWA
ONTARIO K1P 5W3

Date	04 déc/Dec 2017
N° de Dossier - File Number	184612
N° d'enregistrement - Registration Number	UCA19582

Marque de commerce - Trade-mark

LA BOUR

LETTRE DE COURTOISIE CONCERNANT LA CLASSIFICATION DE NICE

En prévision des modifications à venir à la *Loi sur les marques de commerce* en ce qui concerne la classification de Nice, le Bureau des marques de commerce invite les propriétaires de marques de commerce à grouper et classer leurs produits et services selon la classification de Nice.

Dans le cadre des modifications à la *Loi*, le Canada utilisera la classification de Nice pour catégoriser les produits et les services aux fins de l'enregistrement des marques de commerce.

Ceci est une lettre de courtoisie et il n'y a pas de délai pour répondre puisque la date d'entrée en vigueur des changements législatifs n'est pas encore connue. Cependant, le Bureau prévoit une hausse dans les délais de traitement lorsque la classification de Nice sera obligatoire pour tous les enregistrements au moment de leur renouvellement et souhaite traiter d'autant de demandes de classification de Nice que possible à l'avance.

NICE CLASSIFICATION COURTESY LETTER

In anticipation of the upcoming changes to the *Trade-marks Act* with regard to the Nice Classification, the Trade-marks Office is inviting trademark owners, at their earliest convenience, to group and class their goods or services according to the classes of the Nice Classification.

As part of the amendments to the *Act*, Canada will be using the Nice Classification to categorize goods and services for the purposes of registering trademarks.

This is a courtesy letter and there is no deadline to provide a response as the date the legislative changes will come into force is not yet known. However, the Office anticipates increased processing times once the Nice Classification becomes obligatory for all registrations at the time of their renewal, and wishes to process as many Nice Classification requests as possible in advance.



Si le propriétaire désire répondre à cette invitation, il peut utiliser le service en ligne sur notre site Web à l'adresse ici-bas. Si préféré, le propriétaire peut plutôt envoyer une réponse par écrit au registraire des marques de commerce, par courrier ou par fax, indiquant le numéro d'enregistrement ou de demande ainsi que la liste complète de produits ou services groupés et classés selon la classification de Nice. Chaque groupe de produits ou services devra être précédé du numéro de la classe de cette classification à laquelle il appartient et étant présenté dans l'ordre des classes de cette classification. Pour des renseignements supplémentaires au sujet de la classification des produits et services, veuillez consulter le *Manuel d'examen des marques de commerce* (section II.6.4 *Classification de Nice*) sur notre site Web à l'adresse ci-dessous.

Cette demande d'attribuer la classification de Nice appropriée s'applique seulement aux produits ou services existants tels qu'ils apparaissent actuellement sur le registre des marques de commerce. Veuillez noter que lorsque les changements législatifs entreront en vigueur, l'exigence de grouper et classer selon la classification de Nice sera obligatoire au renouvellement.

If the owner wishes to respond to this invitation, he may use the e-service on our website at the address below. If it is preferred, the owner may instead send a written correspondence to the Registrar of Trade-marks, by mail or fax, indicating the registration or application number and the complete listing of goods and services grouped and classed according to the Nice Classification. Each grouping of goods or services must be preceded by the number of the class of the Nice Classification to which that group of goods or services belongs, and presented in the order of the classes of the Nice Classification. For more information on the classification of goods and services, please consult the *Trademarks Examination Manual* (section II.6.4 *Nice Classification*) on our website at the address below.

This request to assign the proper Nice Classification applies only to the existing goods or services as they currently appear on the register of trademarks. Please note that once the legislative changes come into force, the requirement to group and class according to the Nice Classification will be obligatory at the time of renewal.

Registraire des marques de commerce
Registrar of Trade-marks

Contact: Section des cessions et renouvellements/
Assignment and Renewal Section
819-997-2590